
　令和４年（2022年）度の一般会計、特別会計および事業会計の決算に関する事項について、分科会
ごとに審査を行い、その内容を踏まえ、委員会として以下の提言（意見や考え）を取りまとめ、11月６
日に市長に提出しました。
　なお、詳細な内容については、市議会ホームページまたはすいた市議会だより決算号（２月１日発行
予定）をご覧ください。

　平成27年（2015年）９月定例会で「市を挙げてガンバ大阪の更なるホームタウン活動を推進する決
議」を全員賛成で可決してから８年を迎えました。今後もガンバ大阪を応援し、ホームタウン活動のさ
らなる推進を願い、ガンバ大阪のユニフォームを着用して９月定例会初日の本会議を開催しました。

決算常任委員会から市に対する提言

ガンバ大阪のユニフォームを着用して本会議を開催しました

1 自治会への加入促進等について
2  すいたフェスタ、シティープロモーション推進の 

イベントの補助について
文教市民分科会

3 保育・介護等の人材確保について健康福祉分科会

4 都市公園および遊園の適切な維持管理について建設環境分科会

９月定例会本会議初日の議場の様子
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